

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 08.03.2018

Traditionelle Feier zum Internationalen Frauentag

In Kooperation mit dem Deutschen Gewerkschaftsbund (DGB) lud die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Wernigerode Jana Diesener am 8. März zur Internationalen Frauentagsfeier im Großen Rathaussaal ein. In diesem Jahr wurde der Frauentag von einem wichtigen geschichtlichen Ereignis – dem hundertsten Jubiläum der Einführung des Frauenwahlrechts in Deutschland – begleitet.

Auch 2018 konnten sich insgesamt 120 Frauen über ein vielschichtiges Programm freuen. Nach den Begrüßungsworten von Jana Diesener und weiteren Grußworten des stellvertretenden Oberbürgermeister Volker Friedrich sowie der stellvertretenden Landrätin Heike Schäffer, übernahm in diesem Jahr Reiner Straubing vom Deutschen Gewerkschaftsbund die Eröffnungsrede. Im Anschluss sorgte eine Kindergruppe aus der dritten Klasse der Harzblick-Grundschule mit wunderschönen aber auch lustigen Liedern und Gedichten für gute Laune im Saal. Zum Ende des Nachmittags mit Kaffee und Kuchen glänzte der Kinderchor des Landesmusikgymnasiums mit fabelhaftem und zugleich ausdrucksvollem Gesang, so dass die Gäste begeistert waren.

Ein besonderer Dank geht an den DGB, das Frauenzentrum Wernigerode, die Wergona Schokoladen GmbH, das Amt für Grünanlagen für die gelieferten Blumen, die Lehrerin der Harzblick-Grundschule Frau Broer, sowie an Rainer Fiala, Leiter des Kinderchors des Landesgymnasiums für Musik.

BUs: